



**La nouvelle a été rendue ce jour même à travers les antennes de la CRTV, précisément au journal de 17h, Joseph Dion Ngute, nouveau Premier Ministre de la république du Cameroun.**

Moins de 24 heures après que nous ayons appris que le domicile de Joseph Dion Ngute a été incendiée à Ekondo Titi ([Lire l'article ici...](#)) dans le Sud Ouest, la nouvelle tombe comme une récompense du président de la république.

*«Paul Biya change de méthode. Il nous avait habitué à nommer au même moment, le Premier Ministre et les autres membres du gouvernement. Or dans un régime semi présidentiel comme le nôtre, il revient au Premier Ministre Chef du gouvernement de former son équipe et le propose au Président de la République qui le rend public. On espère qu'en nommant d'abord le PM, Paul Biya veut lui laisser le temps de trouver ses hommes.» Réagit Vivien Tonfack sous le feu de cette nomination.*

Avant d'être propulsé à la tête du gouvernement aujourd'hui, Joseph Dion Ngute était ministre des affaires spéciales à la présidence de la république, ceci depuis le 02 Mars 2018, date de sa précédente nomination.

**À propos du nouveau premier ministre**

---

Professeur d'Université, Ministre.

Né le 12 mars 1954 à Bongongo Barombi dans le département du Ndian de la région du Sud-Ouest.

De 1966 à 1971, il étudie au Lycée Bilingue de Buéa, où il obtient le GCE Advanced Level. De 1973 à 1977, il suit les études supérieures à l'Université de Yaoundé et obtient la Licence en Droit. Puis de 1977 à 1978, il est inscrit à Queen Mary College de l'Université de Londres, où il obtient le Master's degree en Droit. Et, de 1978 à 1982, il suit le programme de Ph.D. en Droit à l'Université de Warwick en Grande-Bretagne.

Depuis 1980, il est chargé de Cours à l'Université de Yaoundé II. Le 19 juin 1986, il est nommé Directeur Général Adjoint du Centre National d'Administration et de Magistrature. Le 11 mars 1991, il devient Directeur Général de l'ENAM., cumulativement avec ses fonctions du Directeur Général par intérim du CENAM ( 1993 – 1995). Depuis le 7 décembre 1997, il est Ministre Délégué auprès du Ministre des Relations Extérieures chargé du Commonwealth.